

Avant les conclusions de CAP 2022 la grande braderie des services des finances publiques continue

Toulouse, le 31 mai 2018

La destruction du service public de proximité continue. Le directeur a annoncé une avalanche de restructurations pour 2019 et 2020. Il a préparé les esprits en précisant que « *bien entendu, tout cela ne présume pas des décisions du gouvernement prises dans le cadre de CAP 2022* », ni d'une suppression massive d'emplois au 1^{er} janvier 2019 (ce qui obligerait potentiellement à d'autres opérations).

Les fusions des SIP et celles des SIE de la Cité a été confirmée et va s'accompagner de la **spécialisation en 2020 de la trésorerie de Blagnac en gestion locale**. Le recouvrement géré par Blagnac sera, lui, transféré au **SIP de Colomiers**. Le directeur justifie ce choix par la forte fréquentation de l'accueil et l'absentéisme important qu'a connu le poste ces derniers mois. Choix plus qu'étonnant pour un service qui connaît un accueil en augmentation et témoigne donc le véritable besoin d'un service public de proximité !



La **trésorerie d'Auterive** va également connaître le **transfert de la gestion fiscale de trois communes** (Cintegabelle, Venerque et Auragne) **de Ranguel vers Muret**. Nous notons que c'est la seule restructuration qui représente une avancée pour l'utilisateur !!!

La **commune de Portet est transférée de Cugnaux à Muret pour sa gestion communale**. Concernant le recouvrement, des discussions sont en cours avec la mairie mais les documents remis pour le CTL font déjà état d'un transfert soit au SIP du Mirail soit au SIP de Muret.

Il semble que les intercommunalités commencent à influencer le découpage du réseau ! On prépare d'ores et déjà la volonté du ministre Darmanin qui a promis une trésorerie par EPCI (établissement public de coopération intercommunale) à fiscalité propre.

Une seconde trésorerie se spécialise en gestion secteur public local (SPL) : l'Union. Elle récupère la gestion communale de Balma et transfère le recouvrement de l'impôt aux SIP de Balma et de la Cité. Ce qui entérine la suppression de la trésorerie SPL de Balma : une de moins pour les usagers, une de plus sur la feuille de route du directeur !

Les **fusions continuent avec celles des trésoreries du CHU de Toulouse et de l'hôpital Marchant** (sur le site de l'Hôtel Dieu) au motif que la trésorerie serait à « *faible effectif* » (5 agents) et donc « fragile » ! Une préfiguration de l'objectif de la DG d'une seule trésorerie hospitalière par département ? L'hôpital, déjà en difficulté, devra, en plus, assurer une régie !

Alors que les collègues de Caraman et Villefranche-de-Lauragais ont interpellé le directeur, alors que des premières délibérations des élus locaux lui ont été transmises, le Lauragais est bel et bien dans l'œil du cyclone avec les **fermetures des trésoreries de Baziège et Nailloux**. Pour Baziège, transfert du secteur public local à Castanet et du recouvrement à Rangueil (avec permanences - durables ? - aux échéances).

Pour Nailloux, il y aura absorption par Villefranche de Lauragais. Cerise sur le gâteau : sans aucune permanence ! Le directeur a précisé que compte tenu du contexte politique, le ministre Darmanin arbitrera. On connaît déjà le résultat du match !

Le directeur a reconnu que les restructurations qui touchent les communes seront plus compliquées à mettre en place en 2020 à cause de la proximité des élections municipales. Peut-être de mauvais souvenirs ?

Concernant le dossier du **secteur public foncier**, il a précisé : « *Nous devons nous féliciter mutuellement* ». Non ! M. Marzin, nous ne pouvons pas nous féliciter de la **fusion à Toulouse de trois services, de la création du service départemental de l'enregistrement et de la transformation du SPF de St Gaudens en annexe de Muret**. Les collègues, la population, les élus et les professionnels l'ont suffisamment exprimé au travers de pétitions, rassemblements, délibérations. La population commingeoise et haut-garonnaise dans son ensemble ne veut pas d'un service public au rabais...

Dans le cadre de ces restructurations, **les personnels sont dans l'incertitude sur leur affectation future**. La direction, dans son incommensurable bonté, a prolongé de... deux jours ! la date locale de dépôt des vœux pour les collègues des postes concernés. La situation des agents de certains postes comptables va être compliquée. Mais la direction peut compter sur le démantèlement futur des règles de gestion pour l'aider à « surmonter l'obstacle humain ».



**Toutes nos missions, tous nos services sont bel et bien menacés de disparition !
Seules les mobilisations larges les feront reculer
Tous ensemble, personnels, citoyens, élus ...**

**CONSTRUISONS LE RAPPORT DE FORCE
DANS L'UNITÉ !!!**

